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SEMINÁRIO será sobre Equidade em Saúde da IANPHI com o tema “Abordando Desigualdades para um Futuro Saudável” 

INDICAÇÃO do vereador Eduardo do Blog  pede estudo técnico

PEDESTRES reclamam da falta de manutenção na calçada

PREOCUPAÇÃO da população é de que a estrutura desabe sobre alguém

Petrópolis vai receber Seminário Internacional
Evento será nos dias 21, 22 e 23 de agosto, no Palácio Itaboraí 

Capina não é realizada na Rua Helion 
Póvoa, localizada no bairro Bingen

Poste está com risco de queda na Estrada 
da Saudade e preocupa moradores

Vila do Coqueiro, no São Sebastião 
reclama falta de iluminação pública

Vereador pede 
barreiras dinâmicas nas 
Ruas Dr. Bonjean 
e Floresta
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Sábado, 19 de agosto de 2023

Diário nos bairros

O Palácio Itaboraí, sede do 
Fórum Itaboraí - Fiocruz em 
Petrópolis, vai receber na pró-
xima semana um Seminário In-
ternacional sobre Equidade em 
Saúde, promovido em parceria 
com a Associação Internacio-
nal de Institutos Nacionais de 
Saúde Pública (IANPHI). Na 
ocasião, será debatido o tema: 
“Abordando as desigualdades 
para um futuro saudável”. O 
evento é fechado para convida-
dos e terá transmissão on-line 
pelo canal do Fórum Itaboraí 
no Youtube, com tradução em 
espanhol e inglês. 

A abertura, no dia 21, irá 
contar com a presença de Her-
mano Castro, vice-presidente de 
Ambiente, Atenção e Promoção 
da Saúde (VPAPPS) da Fiocruz; 
de Rubens Bomtempo, Prefeito 
de Petrópolis; de Ellen Whitney, 
diretora do escritório da Ianphi 
nos Estados Unidos; e de Felix 
Rosenberg, diretor do Fórum 
Itaboraí e coordenador da rede 
latino-americana da IANPHI.  

O seminário vai reunir, de 

maneira presencial e on-line, 
cerca de 30 colaboradores reno-
mados de Institutos Nacionais 
de Saúde Pública (INSP) de paí-
ses como Argentina, Bolívia, Bra-

sil, Colômbia, Costa Rica, Cuba, 
Equador, El Salvador, México, 
Peru, Venezuela, Chile, Canadá 
e Moçambique, bem como a co-
laboração de organismos como 

OPS, COMISCA, OTCA e ORAS. 
A ideia do encontro é estabelecer 
um entendimento comum sobre 
abordagens eficazes e discutir 
medidas concretas para enfren-

A Câmara Municipal 
aprovou, em sessão plená-
ria realizada na quarta-fei-
ra (16), uma Indicação do 
vereador Eduardo do Blog 
(REP), que pede ao Poder 
Executivo um estudo téc-
nico para a construção de 
uma barreira dinâmica, ou 
outra técnica adequada, 
para contenção de rochas e 
detritos nas Ruas Dr. Bon-
jean e Floresta, próximas 
ao Bairro Esperança, onde 
já estão sendo executadas 
pela Prefeitura, obras de 
contenção em cortina ati-
rantada e muro de gabião. 
No entanto moradores 
da localidade, duramente 
atingida pelas chuvas de 
2022, pedem que seja rea-
lizado também um reforço 
na contenção das encosta 
já que, segundo eles, ainda 

há rochas soltas e risco de 
novos deslizamentos.

“Recebemos esta de-
manda em nosso gabinete 
e estive nestes dois pon-
tos onde constatei as boas 
obras que estão sendo exe-
cutadas pela Prefeitura. 
Isso é um ponto positivo, 
é importante valorizar as 
ações que trazem benefí-
cios à nossa comunidade, 
mas diante da preocupa-
ção dos moradores indi-
quei ainda ao Executivo, a 
necessidade de um estudo 
para técnico a instalação de 
barreiras dinâmicas nestes 
locais”, disse o vereador, 
que também está acionan-
do a Enel e a Secretaria de 
Serviços por conta de al-
guns postes de energia que 
estão caídos e precisam de 
atenção urgente.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 
Helion Povoa, localizada 
no Bingen, denunciaram 
ao Diário que a falta de 
capina fez com que a cal-
çada e a rua fossem toma-
das por mato, em diversos 
pontos.

Para os moradores do 
local, a situação demons-
tra a falta de serviços de 
manutenção da via públi-
ca. “A calçada está com 
um matagal. Em diversos 

pontos os matos só cres-
cem e não vemos uma 
solução, essa rua está 
esquecida. Pagamos im-
postos, mas, não fazem o 
mínimo pela gente, sendo 
um desrespeito enorme, 
pois estamos andando na 
rua”, reclamou.

A Comdep informou 
que realiza a capina em 
todo o município. O local 
citado já recebeu e voltará 
a receber o serviço, con-
forme o cronograma da 
companhia.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores dos arredores da Rua 
Luiz Pelegrini, na Estrada Saudade, es-
tão preocupados com a iminente queda 
de um poste de energia elétrica, na Ser-
vidão Sebastião Jacó. Os residentes afir-
ma que já realizaram pedidos de inter-
venção, mas o prazo era de 30 dias para 
a substituição.

Segundo os moradores, o poste está 
levemente tombado e, com isso, existem 
receios de acidentes. “Parece que eles es-
peram cair totalmente para então pode-
rem resolver. O poste está curvado pro 
lado, com a maioria dos fios esticados e 
o risco de cair em cima de nós. Isso re-
presenta um risco de cair sobre carros 
ou pedestres que estejam passando pelo 
local, sendo um risco para todos”, con-
tou o morador.

A Enel Distribuição Rio informou 
que enviou um técnico ontem (18) para 
avaliar o poste em questão e programar 
o reparo ou substituição, caso verifica-
dao a necessidade.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Vila do Coquei-
ro, no São Sebastião, denunciaram 
que um poste está sem iluminação 
há alguns meses. Este fato ocorre 
próximo à luminária de número 
11917 e deixa alguns pontos de es-
curidão.

Segundo informações dos mo-
radores, devido à falta de ilumina-
ção, o local ficou bem escuro. “Es-
tamos há meses reclamando direto 
e até hoje não veio ninguém da Pre-
feitura consertar, várias pessoas já 
ligaram, registraram  protocolo e 
mesmo assim não adiantou. A ver-
dade é que estamos sem assistência, 

abandonados. Pagamos todos os 
nossos impostos e a Prefeitura tem 
a obrigação de retornar o que paga-
mos, fazendo as manutenções”, re-
latou o morador.

Procurada, a Secretaria de Ser-
viços, Segurança e Ordem Pública 
informou que vai enviar uma equi-
pe ao local para uma vistoria.

tar as desigualdades sociais no 
âmbito da saúde. 

Entre os principais objetivos 
do Seminário estão: comparti-
lhar experiências e abordagens 
bem-sucedidas de equidade em 
saúde dentro da rede de Institu-
tos Nacionais de Saúde Pública 
latino-americanos, definir metas 
e ações concretas para abordar 
as desigualdades em saúde, de-
senvolver ideias inovadoras para 
um projeto de indicadores para a 
ação intersetorial e elaborar um 
roteiro para orientar as ações dos 
institutos na busca pela equida-
de em saúde. 

Durante três dias, os partici-
pantes vão discutir e comparti-
lhar conhecimentos e perspecti-
vas para criar soluções eficazes. 
Os resultados esperados incluem 
a formulação de planos de tra-
balho colaborativos, a criação 
de documentos de síntese para 
disseminação, a preparação de 
atividades de capacitação e a ela-
boração de um cronograma de 
acompanhamento dos compro-
missos assumidos.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 
017/2023.

INSTRUMENTO: EXTRATO DE CON-
TRATO Nº 017/2023.
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
888/2023.
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS e BELCOMUNICAÇÕES 
COMÉRCIO E CONSERVAÇÃO DE TE-

LEFONES LTDA.
OBJETO: Contratação dos serviços de 
manutenção da rede e da Central telefô-
nica interna, desta Câmara Municipal de 
Petrópolis RJ.
PRAZO: 06/08/2023 a 05/08/2024.
VALOR: R$ 4.500,00 (quatro mil e qui-
nhentos reais).
DATA: 04/08/2023.

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 19/08/2023

Siga-nos no Facebook
Diário de Petrópolis


